ADIESTRAMIENTO., París, Nov. 5 (ANSA). En los principales aeropuertos de Europa la policia cuenta con perros amaestrados para descubrir drogas que son llevadas en forma ilegal. Un policia italiano muestra el adiestramiento a que son sometidos los perros.

OEA ataca política azucarera

del presidente Jimmy Carter

Washington, noviembre 5. (DPA), La Organización de

Estados Americanos (OEA), señaló hoy que la nueva política
azucarera del presidente norteamericano Jimmy Carter "puede romper" el efecto estabilizador de cualquier nuevo acuerdo internacional del azúcar. Este cargo se formula en la última publicación de la CECON, donde se señala que las nuevas

medidas norteamericanas elevan-do la taria azucarera y reducien-do las cultas de importación para el produció están entre los facto-res que poeden debilitar el "acuer-do azucatero internacional" en

El bol : or informativo del CE-CON cita a funcionarios de la ad-

en vigor la próxima semana.

Los países de la OEA operan el 34 por ciento de' comercio azucarero mindial negociado bajo el acuerdo internacional azucaraco presentado en las Naciones Unidas para su firma el 28 de ocubre último. El volumen total de CON cita a funcionarios de la sol· las expo-vaciones azucareras de ninistranion Carter como pradi- los países de la OEA es estimado ciendo un 'aumento del 50 por con 5.55 m:lones de torieladas médiento en la tarifa azucarera" tricas sobre un total mundial de cuando el nuevo programa entre 15,905 mi cenes de torieladas.

Policía investiga en Brasil cadena de muertes misteriosas

Rio de Janeiro, noviembre 5 (Latin). (Por Diana Renee). Una cadena de muertes misteriosas, en su mayoria de droga-dictos, planteó aquí la posible existencia de un proceso de "ajuste de cuentas" entre los miembros de una poderosa red internacional de narcotraficantes. Fuentes policiales suponen que las muertes estarían originadas en una operación cono-

cida como "quema de archivos", es decir la eliminación de perso-nas que para los traficantes "sa-bían mucho".

Aunque no se ha logrado todavía establecer una conexión con-creta entre los crimenes, la policía intensificó las investigaciones ini-ciadas con la muerte de la joven Claudia Lessin Rodríguez, el 24

de julio.

Los sospechosos, hasta altora.

son el suizo-brasileño Michel Frank y los franceses George Khour y Daniel Labelle, que afir-maron haber presenciado la muer-te "por causas naturales" de Claudia, durante una fiesta que se realizaba en casa de Frank. La causa de la muerte, afirma-can habria sido eroseo de dro-

ron, habría sido exceso de dro-gas. Pero esto fue desmentido por Pasa a la página 12 -

5 por ciento de argentinos son alcohólicos, dice funcionario

Buenos Aires, noviembre 5 (AP). (Por Oscar J. Serrat). Un cinco por ciento de los 25 millones de argentinos pueden ser considerados alcohólicos, dijo un alto funcionario gubernamental, quien anticipó medidas para restringir la propaganda de bebidas alcohólicas. El contralmirante médico Manuel Irán Campo, secretario de Salud Pública del gobierno militar, afirmo que el problema

del alcoholismo preocupa a las au-toridades. Aunque la Argentina es considerada como un país con mucho measir índice de consumo al-cohólico que otras naciones lati-noamericanas, las cifras proporcionadas por Irán Campo son revela-

El secretario de Salud Pública estimó que cada año, los argenti-nos consumen un promedio de 80 litros de vino por habitante, y que

el consuno de alcohol puro, por año y por habitante, puede ser año y sor habitante, puede ser calculado er diez litros. En esa cuenta no se computa la población de hasta 15 años, que representa aproximadamente el 25 por ciento del puis. Irán Campo dijo que se calcula

que, además, los argentinos con-sumen 16 biros anuales de cerveza por habitante, y 840 centime-Pasa a la pagina 12 -

Colombia alerta ante escalada de violencia

Bogotá, noviembre 5. (Latin). El gobierno lombiano anunció que se halla "alerta" colombiano anunció que se halla "alerta" frente a una presunta escalada de violencia urbana que preparan organizaciones guerrilleras que operan en el país.

Diez ciudadanos murieron la semana últi-ma en Colombia a raíz de distintos episodios

de violencia desatados por grupos sediciosos, que a su vez sufrieron tres bajas.

Un industrial de origen alemán fue secuestrado esta semana en el departamento de Antioquia, al noroeste de aquí, y sus captores, miembros del "Ejército de Liberación

Nacional" (ELN), exigen un 600,000 dólares para su liberación. La guerrilla sostuvo en dos semanas varios

enfrentamientos con tropas militares y policiales en diversos departamentos colombia-nos, y comandos urbanos asesinaron aquí a cuatro policías, coparon dos emisoras de radio en la ciudad de Bucaramanga —470 kilómeal Norte— e izaron una bandera guerrillera en la Universidad de Tunja, a 200 kilómetros al nordeste.

"Estamos preparados para hacer frente a las dificultades que surjan en contra de la - Pasa a la página 26 -

Amigo de princesa Margarita cansado jugar a escondidas

Londres, Nov. 5 (DPA). "Estoy cansado de evitar siempre que nos vean. Creo que ha llegado el monemto de alzar la cabeza y sonreir", dijo Roddy Llewellyn (40), amigo intimo de la princesa Margarita de Inglaterra, al pe-riódico británico de masas "The Sun" en el aeropuerto de Barbados poco antes de partir para la isla de Mustique en el Caribe, en donde le esperaba la princesa de 47 años.

Margarita, hermana de la reina Pasa a la página 13 -



DE QUITO. Ciudad del Vaticano, Nov. 5 (AP). El cardenal Pablo Muñoz Vega, arzobispo de Quito, durante audiencia especial esta semana con el Papa Paulo VI.

Guatemala más pujante que antes del terremoto

Gnatemala, noviembre 5 (DPA). (Por Julio César Ancueto). A menos de dos años después del terremoto que le dejó 23.000 muertos y pérdidas materiales por unos dos mil millones de dólares, Guatemala está de nuevo en pie y más pujante que antes. El ministro de Finanzas, Jorge Lamport, anunció que el año cerrará con un superávit de más de 60

amillones de dólares. La agricultu-ra es promisoria, el turismo au-menta y el comercio, dentro del área del istmo, asegura ingreso de divisas y fortalecimiento de la

Según el Fondo Monetario Inter-nacional (FMI), Guatemala tuvo un crecimiento del 7 por ciento en su producto interno bruto, lo que se considera extraordinario, tomando en cuenta las circunstan-cias del sismo y que en 1975 lo-gró un incremento de sólo el 2 por ciento.

Estímulo Para algunos observadores, el

terremoto sirvió de estimulo y acicate al país y la afirmación del presidente Kjell Laugerud, de que Guatemala volvería a estar en pio, se han cumplido anles de lo predicho.

Guatemala exportó en 1976 por monto de casi 800 millones de dólares, pero el comportamiento de los primeros seis mesos de 1977 señala que se logrará un notable incremento este año ya que sólo de enero a junio del presente año, las exportaciones subieron a 722 millones de dólares.

- Pasa a la página 12 -

OIT no está dominada por

comunistas, dice director

Ginebra, noviembre 5. (DPA). El director general de la

Organización Internacional del Trabajo (OIT), Francis Blanchard rechazó hoy la afirmación de que la OIT era una organización politica y que sea dominada por países comunistas, subrayando de que de los actuales 134 países miembros solamente 12 son comunistas. Blanchard reconoció que en los

tiempos actuales no pueden ex-cluirse diacusiones políticas en orcluirise discusiones políticas en organismos internacionales, pero que el trabajo de la OTT nunca se vio afectada por éstas. Rechazó asimismo energicamente la declaración del diputado, social cristiano germano Albert Schoell, quien socialó que la OTT fue transformada por los Estados del bloque sortético y los práses con régimen distatorial de Tercer Mundo en una organiza-sión política. organiza ión política.

El retiro norteamericano fue calificado por Blanchard como 'duro golpe' para la organización, la que debe superar tanto financiera como politicamente esta ausencia, la que debilitará a la "OIT" poru que debutará a la "OIT" por-que le faitará la cooperación de un gran osis y de una gran demo-cracia. Existe el peligro —señado Blanchard — que el sistema de las Naciones Unidas sea debilitado en su continto. en su continto.



DECOMISO. Roma, Nov. 5 (ANSA). Tesoro de obras de arte de la época etrusca que estaba por ser sacado clandestinamente de Italia. Dos agentes de vigilancia muestran algunas piezas que fueron decomisadas en el aeropuerto de Roma, cuando iban a ser embarcadas a Tokio.

on et Boulevard det Elércita, Hopengo Se nable